

Wo ist Zuhause?

Ein Film- und Diskussionsabend zum Thema Migration und Flucht

Stellen Sie sich vor:

Sie entscheiden sich für eine Reise.
Sie wissen, dass Sie in ein Land gehen, in dem Sie fremd sind.
Sie kennen nicht das Ziel dieser Reise.
Sie wissen, dass viele diese Reise nicht überleben.

Die Welt ist in Bewegung. Kriege, politische Unterdrückung, Hunger und zunehmend auch der Klimawandel stellen Millionen Menschen dieser Erde vor eine solche Entscheidung.
Es ist die Entscheidung zur Flucht.

Wir laden ein zum Filmabend mit „WE EXIST“:

ein Film mit Musikerinnen und Musikern aus den Ländern des mittleren Ostens und Afrikas – kombiniert mit Bildern von Menschen auf der Flucht, die sich im Mittelmeerraum bewegen. Keine sensationsheischenden Aufnahmen, sondern poetische Bilder erzählen den menschlichen Aspekt dieser andauernden Tragödie.

Im Anschluss an die Filmvorführung sind Sie herzlich eingeladen, mit dem Regisseur des Films, Lucian Segura und weiteren geladenen Gästen bei einem kleinen Imbiss zu diskutieren.

WE EXIST – ein 45minütiger Dokumentar-Musikfilm von Lucian Segura, Barcelona 2018, mit Untertiteln auf Deutsch

**ENGAGEMENT
GLOBAL**

Service für Entwicklungsinitiativen



In Kooperation mit:



Einsetzen statt Aussetzen
ESTAruppin e.V.



Mit Mitteln des
Bundesministerium für
wirtschaftliche Zusammenarbeit
und Entwicklung



JUGEND
MIGRATIONS
DIENSTE

Veranstaltungsorte

23.10.2019, 18-22 Uhr, Freizeitzentrum Effi,
Wittenberger Straße 91/92, Perleberg

24.10.2019, 18-22 Uhr, Begegnungszentrum des
SOS Kinderdorf, Wittenberge

25.10.2019, 18-22 Uhr, Café Tasca, AG der evangelischen
Kirchengemeinde, Neuruppin

26.10.2019, 18-22 Uhr, Catharina-Dänike-Haus, Wittstock

Die Teilnahme ist kostenfrei.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Für Rückfragen stehen wir Ihnen gern zur Verfügung:

Stefan Fulz, s.fulz@estarruppin.de, 0151-16687110 und

Inka Lange, inka.lange@engagement-global.de, 030-25482212